

# カメラ散歩

カメラ散歩では、皆さんの「ホットで楽しい」話題を掲載しています。皆さんからの情報もお待ちしています。

## 農作物の美りに感謝

### 青田日記沢ふれあいサロンで 収穫祭

青田地区日記沢ふれあいサロン収穫祭が、12月2日に地区の集会所で行われました。

収穫祭は県共同募金会の助成を受けて実施したもので、地区のお年寄りから子どもまで約60人が参加して、1年の農作業の慰労と安全な農作物をつくり食へることができると喜びを祝いました。千本ぎねでついた餅と豚汁を味わい、ゲームなどで交流を深めました。



▲世代を超えて収穫の喜びを分かち合いました

## 楽しい時間と夢のプレゼント

### ピエロのトンちゃん came!

12月13日、本宮第一保育所を「ケアリングクラウントンちゃん一座」が訪れました。

これは日本クリニクラウン協会による東日本被災地訪問の一環として行われたものです。子どもたちと一緒にたくさんの風船を次々とキャラクターや動植物に変身させたり、それを使ってゲームをしたりして遊びました。

※クリニクラウン（臨床道化師）とは、遊びや関わりを通して、子どもたちの成長をサポートし、笑顔を育む道化師のことです。



▲トンちゃんと一緒に遊びました

## 芸術文化を身近に感じて

### どんぐり公演2012開催

12月16日に、本市と相互友好協力協定を結んでいる福島大学の児童文化研究会の学生が、えほかで「どんぐり公演2012」を開催しました。

市内の未就学児と小学校3年生以下の児童を対象に、人形劇などの芸術文化表現を身近に感じ楽しんでもらうことを目的として行われました。市内の児童ら88人が参加し、影絵「ちゃんちゃん」をはじめ、人形劇、絵本、紙芝居、リズム遊びなどを楽しみました。



▲どんぐり公演を楽しむ子どもたち

## 心新たに筆を走らせる

第4回本宮ふれあい書き初め大会は、1月5日に中央公民館と白沢公民館で開催されました。小学生から一般の方まで90人が参加して、思い思いに筆をはしらせ、課題の文字を書き上げました。

### ふれあい書き初め大会開催



▲中央公民館の参加者の皆さん

▼白沢公民館の参加者の皆さん



## みんなでサッカーしよう

### キリンスマイルフィールド サッカー教室

12月17日から19日にかけて、岩根小学校でサッカー教室が行われました。

元サッカー日本代表選手の名良橋晃さん、永島昭浩さん、小倉隆史さんが、児童と一緒にミニゲームなどを楽しみました。

教室には、のべ約300人の児童が参加し、3人の元プロ選手と触れ合い、サッカーを通してスポーツの楽しさを学びました。



▲名良橋さんと一緒に練習

## サッカーで交流

### 上尾市との子ども交流事業

1月12日・13日の2日間、防災協定を結ぶ上尾市との5回目となる子ども交流事業が行われました。

本宮サッカースポーツ少年団30人が上尾市を訪ね、上尾市と陸前高田市の子どもたちとサッカーを楽しみました。子どもたちは懸命にボールを追いかけて親睦を深めました。



▲青空の下、練習試合で精一杯ピッチを駆け回りました